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这篇文章给大家聊聊关于c 股市k线图绘制，以及股市k线图怎么画对应的知识点，
希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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不会看K线图可以炒股票么？

不会看K线是可以炒股的，但我劝你还是别去炒了。

K线是一个最基础的股票投资常识，缺乏常识的情况下去炒股，原本就是九死一生
的股市，将会成为一片火海。

那些告诉你，不懂K线就能去炒股的，无疑是让你往火坑里跳。

这就好像不懂游戏规则，直接进赌场了。

这无异于盲人摸象，想要猜对摸到的是大象，不是没有可能，但是概率极低。

就比如，“误打误撞”的买了茅台，误打误撞的买了宁德时代，招行，比亚迪之类
的个股。

这种误打误撞，指的是觉得某家上市公司好，所以选择了买入。

不懂得K线，不懂得价格，不懂得资金，只是单纯的认为这家上市公司不错，有发
展前景，选择了买入。

但不懂K线，意味着不仅仅是买入，你的卖出也将会是“误打误撞”的。

除非你在市场里，只玩一把就出来，否则，一个不懂游戏规则的人，是没法在市场
里生存的。

但又有很多人，曲解了这句话的意思，认为懂K线就一定能赚钱，并非如此，只是
懂K线至少知道股票怎么去做投资。
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当然，这个市场里，有很多对于K线一知半解的投资者，头头是道的讲着K线技术
，却最终无法从市场盈利。

那是因为压根不懂得K线的本质，神化了K线的作用，或者是走火入魔的被K线洗脑
，最终被K线所累。

股市需要技术，但任何技术都不存在绝对性，否则，复制技术可以直接取得成功。

这显然在股票市场里，是完全行不通的。

因此，对于K线技术，我们需要正确的理解和看待，并且明白K线的底层逻辑。

要正确的理解K线，其实就是一句话，三个要素。

K线是反应股票价格走势的图形，K线背后是资金的运作逻辑，K线只能代表当下和
过去，K线无法准确预测未来。

这三个要素，我们一个一个地仔细说。

要素一：K线背后是资金的运作逻辑。

K线并不是单纯的图形，很多人都搞错了。

K线代表的是量价关系，其实背后的一切都是资金。

如果你单纯的把K线当作是图形，通过死记硬背，去背各种技术形态，是不可能有
出路的。

一方面是技术形态可以做调整，一些小变化就会让你看不懂。

另一方面是K线本来就是大资金画出来的，想怎么画就怎么画，可以说是人工做的
图。

既然人工做图，就代表本身并不会具备确定性，可以根据特定的情况做改变。

K线背后，不是什么必然的走势，而是资金的流动。

可以这么说，每一根K线的走法，其实都是资金有意而为之，是根据市场情况，资
金做出的应对。
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否则，对于资金来说，买入筹码后，就不停地涨涨涨就能获利了。

为什么要有跌宕起伏，出货也要分一批一批呢。

主力资金运作一只股票的结果，形成了K线，也就是开盘收盘，最高最低。

K线本身千变万化，却又万变不离其宗。

因为资金本身，无非就是布局、拉升、洗盘、出货，这么一些步骤。

K线图本身，也就是对于这些步骤一个直观的描述而已，并没有那么的高深复杂。

而所谓的K线解读，本身也不是要解读K线上的信息，而是K线背后，主力资金的意
图，究竟是哪一个，是为了制造恐慌，还是为了吸引跟风。

只有转变视角，从资金的逻辑上来推演K线的走势，才能更有利的捕捉到K资金的
意图。

当资金的意图暴露了之后，才有可能根据大的方向，去跟着资金喝酒吃肉。

要素二：K线只能代表当下和过去。

之所以很多人对于K线技术存在误区，是因为太相信K线的能力了。

它们并不理解，什么叫做幸存者定律。

也就是你能看到的那些，相对比较有效的K线，只是其中的一小部分而已。

就比如，你看到某只股票出现一个涨停，你就认为要启动了。

那是因为K线本身告诉你，有很多股票都是以涨停启动行情的。

你的脑海中会浮现出很多大牛股的样子，而让你忘记那些熊股在下跌的时候，也曾
有过涨停的情况。

你所看到的所有K线，都是过去已经发生的，而未来的K线，其实都是未知不可见
的。

通过对于过去的K线分析，可以有效的捕捉到资金的信息，通过资金的走向，可以
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更好的去预判未来的走势和发展。

但是，你不能就过去发生的，片面的总结规律，认为过去发生的，在未来就一定会
发生。

这个是很多人最容易犯的错误，就是总觉得历史会重演。

历史本身不会重演，但可能会出现大同小异的情况，也就是历史总是惊人的相似。

这一点也证明的K线本身是有价值的，它像一本历史书一样，揭示着一只股票的过
去。

要素三：K线无法准确预测未来。

最后一点，可能要让大家失望了，K线无法准确的预测未来。

这句话虽寒心，但也不失为一句真话。

如果K线能推演未来的话，那么只需要一台计算机，让它自主的去寻找过往的K线
组合，直接就把未来给定下来了。

但在股票市场那么多年，不是没有人做软件，没有人做技术分析的，但却是很少有
人最终活了下来。

因为单纯依靠K线本身，去做股票分析本身，就是一个伪命题。

因为不同情况下，资金的状态是不一样的，心理上也是不一样的。

不要以为大资金就一定能比小资金更好，大资金在画K线的时候，也是只知道大方
向，不知道准确走向的。

K线预测未来，是讲究概率的，是根据资金的情况，做出综合判断的。

如果非要有要素四，那就是K线可以总结一些股票的规律。

很多散户都看过一些关于K线技术的书籍，其实这些书籍总结的就是一些K线的规
律。

比如，圆弧底，头肩底，这些技术形态，比如，老鸭头的技术形态。
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又比如，旗形整理，箱体震荡，平台突破等等。

如果非要去说K线技术，那可能说上三天三夜都说不完。

K线技术总结出的这些规律，在某些情况下是成立的，但在某些特定情况下，可能
是不成立的。

也就是说不存在一个百分百的规律，因为背后的资金，交易的策略，是不同的。

或者说，市场的突发情况，很有可能导致资金的突然变卦，从而改变交易策略。

你所谓的圆弧底，如果个股出现了业绩的进一步下滑，那股价照样继续下行，底部
就不成立。

你所谓的龙头战法，股价会拉出五个涨停，但为什么到第四个就结束了，因为资金
发现没有跟风盘了，所以要进行调整。

资金对于K线的把控，其实是根据市场情况而定的，它们会有既定目标，也会根据
市场的变化而做出改变，没有绝对。

因此K线技术的运用场景，必须结合大的市场环境，比如牛市还是熊市。

不同市场环境下，K线的运用场景完全不同，技术的成功率也就不同。

这也应证了那一条，K线并不能准确的预测未来，走火入魔的执迷于K线，很容易
走上歪路。

我们在学习K线技术的时候，需要把它当成是一种辅助判断的手段，帮助我们更好
的对于行情做研判。

或者说帮助我们从大资金的视角去看待市场，看待某一只股票。

这才是K线给到投资者最大的价值。

之所以很多人对于K线的运用，存在致命的误区，是因为不懂得股票的本质，是上
市公司。

股票价格的波动，本质是资金运作的规律。
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但股价波动的趋势，其实是上市公司业绩的规律。

脱离业绩的K线技术，根本是不值得一提，或者说压根不存在的。

没有一家上市公司的股价，可以不断走高，而业绩却每况愈下。

因为业绩也是吸引资金的原因之一，并不是只有炒作题材才会吸引资金。

这也从另一个角度解释了，为什么那些不懂K线的人，也有可能赚到钱。

因为他们找对了那些业绩长虹的上市公司，也就享受到了上市公司发展的红利。

只不过，上市公司的业绩发展趋势，很多时候也都体现在了K线图里，有时候市场
出现了反转，不懂K线的投资者容易毫不知情。

散户对于上市公司业绩的研判，比起看懂K线，难度更大。

你压根不懂行业，不懂上市公司的运作，更不懂这些公司的核心技术，可以说是脱
节的。

那些坐拥百亿千亿的基金公司，调研某家上市公司，可能都会出错，更别说散户了
。

K线能够非常直观的反馈出，股票价格的走向和市场对于上市公司的预期，是一个
相对更即时反应的风向标。

作为散户，在学习K线技术的时候，一定要谨慎的去定位K线的作用。

在最早没有K线的时候，就有人炒股，照样津津有味，一样赚钱。

我们要尽量把指标这种工具用好，而不是被工具所累，每天背着指标胡乱操作。

在股市如何捕捉龙头妖股？

在股市如何捕捉龙头妖股？

在股市如何捕捉龙妖股，没有那么复杂和套路，其实很简单。首先我得说明下，我
用的均线既不是黄金分割均线，也不是时间周期均线，而是金字塔均线。科学家在
金字塔内发现一组神祕数字：142857，並言这是解开宇宙密码。金字塔均线为：
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MA(C,7)7日均线即攻击线，MA(C,14)14日均线即趋势线，MA(C,28)28日均线即
生命线，MA(C,57)57日均线即生死线，又称决策线。我的图例只用了MA(C,1)股
价线，MA(C,7)攻击线，MA(C,57)生死线。如果每月末你用公式：C/REF(C,1)>=1
.80月线选股，一定会选出八，九只或二十左右月涨幅超过80%牛股或妖股。你会
说这是事后诸葛亮，谁都会，怎么选出当月启涨牛股呢？

你仔细看看，我每月选出主板一只牛股有什么特点：一，K线是不是以涨停板穿越
MA57日均线。二，K线是不是没有下影，干净利落。三，成交量是否倍量。四，
金字塔JMACD的MACD的值是不是前期最高。五，看MA57日均钱是不是横有很
长，竖有多高。根据条件，是否可写出以下一组选股公式：

一，倍量

V>=REF(V,1)*2

二，K线涨停

C/REF(C,1)>=1.0995ANDC=H

三，K线穿越MA57日均线

REF(C<MA(C,57),1)

ANDC>=MA(C,57)

经过上面三个条件筛选后，四千三百多只股票，每天可能只有七，八只或十來二十
只股票摆在你面前，谁是主升浪牛股呢？这就要考你的经验和伯乐相马能力了，就
看你牛股形态记忆多少来进行对比了。除了上面提到的，你可以看看筹码分布，换
手率方面考虑，不便多言误导。

丨

最近股市火了，炒股真的可以发财吗？

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。
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炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。

2021股市走势怎么看？

在展望2021年股市走势以前，先让我们回顾下2020A股的走势情况，2020年，上
证指数上涨12%，基本上是一半涨，一半跌。跑赢市场股票1300多只，占比全部股
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票的1/3。2020年，A股机构及基金参与者把这些行业的龙头股推向了极致，机构
抱团现象也抱到了极致。所以2020年整个市场二八分化是非常严重的。

2021年已经来到了，2021年还会二八吗？2021年这些行业的龙头还会被极至的推
高，也许任何人都不敢拍胸脯保证的回答。因为我们很多技术分析及政策分析在主
力的面前都是一文不值的，是啪啪打脸的！因为在这个市场中，只有资金才是这个
市场的主导者。节前强势逼空还是有较大意义的。首要完全打破了七月以来存量博
弈格局，突破了长达数月的调整震荡格局，充分的激发投资者的做多热情，在气势
上给空头很大的打击。

因此我预计，投资者的投资机会在上半年，下半年会继续走出震荡行情，从技术上
看，季线三连阳大牛市持续，为此2021年大盘继续上攻收阳线做好了，一切准备，
随着今后新冠疫情影响弱化后及疫苗的推出，全球经济会加速复苏，尤其是顺周期
企业盈利能力会迅速展开，所以当全世界经济复苏以后，会导致全球资本市场泡沫
化。为此，中国很可能早早的退出宽松的货币政策，资产泡沫开始逐步破裂。

2021年资本市场确定的因素很多，2021年市场注册制有可能全面推行，2020年有
可能在大盘蓝筹股实施T+0交易制度，然后逐步扩展。

所以这一切都是2021年的政策上的优势，因此A股2021年上半年有可能将在顺周
期行业的带动下进行上攻，站稳4000点的整数关口，当然，对今年有很多不确定的
因素困扰着我们，其实股市的涨跌很多时候都与美国货币的政策有关系的，如果美
联储继续长时间宽松，国家也会采取相应的对策，所以去年12月中央经济工作会议
上，也明确表示过，国家的政策是保持稳定，还没有提要控制。所以说外围股市的
货币政策也对我们的股市有一定的影响。

近些年来，中国经济的持续发展引发了外围一些国家对中国的经济的抑制，并且很
多外围黑恶势力在围堵和抑制中国的发展，另外中美的贸易战以及拜登上台会带来
什么样的中美关系，这些都会对中国的股市产生很大的影响，这些都是今年要关注
的。所以我对今年是谨慎乐观，行情会有，但会分化的，这就考验我们的选股能力
，所以以后想要在股市赚到钱是很难的，最后祝大家投资顺利！

友情提示《股市有风险，投资需学习》

文章到此结束，如果本次分享的c 股市k线图绘制和股市k线图怎么画的问题解决了
您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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